



# 赤麻小だより



←赤麻小ホームページはここからどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 かしい子 たくましい子 令和5年度 第11号 令和6年3月22日

発行：栃木市立赤麻小学校長

## 令和5年度修了！大きく成長したあかまっ子！1年間大変お世話になりました。

本日、令和5年度が修了しました。修了式では各学年の代表児童に、学級では担任が子供たちの1年間の成長を確認しながら、一人一人に修了証(通信票)を手渡しました。1年前と比べると、心も体も大きく成長し、できるようになったことがたくさんあることに気付くことができたことと思います。この1年間の成長を、進級を機に、次年度更なる成長へと繋げていけるようにしたいです。1年間、大変お世話になりました。

## 祝卒業！32名の卒業生に幸あれ！中学校での活躍を楽しみにしています！

3月15日、令和5年度の卒業式を行いました。堂々と卒業証書を受け取る姿が大変立派でした。6年生と在校生(4・5年生)の「別れの言葉」や6年生の「旅立ちの日に」の合唱は感動的でした。頼もしかった6年生が築いてくれた赤麻小のよき伝統は、在校生が引き継いでくれることでしょう。本校出身の大横綱、栃木山の「不撓不屈」の精神を忘れず、自分の人生を切り拓いてほしいと思います。卒業おめでとうございます！



卒業生の堂々とした立派な態度に感動しました



保護者の方との記念撮影



卒業証書を見せて教室での記念撮影



ボランティアさんからのハルーンアーチとチュールリップのプレゼント



最後のお見送り



ボランティアさん、在校生、職員より



担任からの黒板アートメッセージ

## 心のこもった「6年生を送る会」ができました。6年生、今までありがとう！

2月21日に、全校生で「6年生を送る会」を行いました。6年生には、縦割り班で撮った写真と班員からのメッセージのカードを、5年生が代表でプレゼントとして贈りました。その後、6年生への感謝の気持ちを込めて、1年生から発表を行いました。感謝のことばを伝え、歌や合奏などのプレゼントをしました。その後、6年生がすてきなリコーダーの演奏を聞かせてくれました。6年生の発表後、6年間の思い出のスライド映像を見ました。赤麻小に入学した1年生のときの、あどけないかわいらしい表情から、6年生になって最上学年として行事などで活躍する頼もしい姿まで、6年間でこんなに立派に育った子供たちの成長をあらためて感じました。

最後、在校生の拍手の中を6年生が退場しました。卒業式の分も含め、花飾りや輪飾り作り、プレゼント作り、会場設営、発表の準備など、1年生から5年生まで、在校生全員で様々な準備をしてきました。そして運営や片付けは5年生が頼もしい姿を見せてくれました。みんなで作り上げた感動の「6年生を送る会」となりました。



5年生から6年生へプレゼントの贈呈



6年生からのリコーダー演奏は美しい音色でした



6年間の思い出の映像に見入る6年生



1年生の発表



2年生の発表



3年生の発表



4年生の発表



5年生の発表



5年生の会の運営

## 3年生が3月7日に校外学習で館林の「向井千秋記念子ども科学館」に行きました！

自然が拡大された世界・縮小された世界、時間を変えた世界など、さわってみたり、においをかいだりして、身体全体で自然を感じ、様々な体験ができました。普段見なれているものでも、見方を変えてみると、今までとは違う新しい発見をすることができたようです。詳細は、HPの子供たちの感想や写真等をご覧ください。

